

## 輝く瞳 未来に向かって ~学びを深め 心を開き 道を拓く~

## 大仙市立豊成中学校

学校報 No. 1 2 令和元年. 8. 23 修悦 文責 藤原

この夏休み中には、社会福祉協議会中仙支部のご協力の下、「サマーショートボランティア」が行われ、ほとんどの生徒が参加してくれました。今回のボランティアでは、東保育園、

す。







8月18日(日),朝から晴れ渡った天候の下 ,本校JRC委員会,PTA保健体育部主催の 「資源物 夏の大回収」活動が行われました。 質別物を関する。 質別が行われました。 の活動では、生徒はもちろんですが、では域の にでするのではいただいで、 にですることができることができる。 はいました。 の回収で得に資金は、生徒等の はいました。 のの回収で得る齢者福祉施設等の のの問題のではいるのでは、 ののののでは、 のののでは、 ののののでは、 のののでは、 のののでは、 ののののでは、 のののでは、 のののでは、 ののののでは、 のののでは、 ののでは、 のので、 ののでは、 ののでは、 ののでは、 ののでは、 ののでは、 ののでは、 ののでは、 ののでは、 ののでは、

様でした。 ざいました。

いたします。







## 地域荷事へ積極関を



年に1回お披露目される ということもあり、豊中生もたくさん参加してくれました。

豊成中では、今後も地域の伝統や行事に積極的に関わっていく活動を大切にしていきたいと考えています。

# 次個面中學生學目》

大曲交流センタ を会場

, ) へる」 、積極的に のテーマの下, 積極的に 意見を出したり, 提案し たりする姿が見られ,とても頼もしかったです。







来る8月29日(木)に、美郷町公民館で「大曲仙北中学校暗唱弁論大会」が開催されます。 それに向けてのリハーサルも兼ねて21日(水)の6校時に発表会を行いました。本校からは暗唱の部に、3年の熊谷晴さんが出場します。演題は「Education First(教育が1番)」です。発表会では、滑らかな発音で、時折身ぶり手ぶりを交えながら、聞き手に内容を語り伝えるように話してくれました。大会本番でも、夏休みの練習を生かし、その力を存分に発揮してくれることを期待しています。